

Hombre de 32 años recibe condena por su papel en el millonario tráfico de cocaína a bordo de un camión

Principal



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 133
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 27	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/hombre-de-32-anos-recibe-condena-por-su-papel-en-el-millonario-trafico-de-cocaina-a-bordo-de-un-camion_5684.php

HOMBRE DE 32 AÑOS RECIBE CONDENAS POR SU PAPEL EN EL MILLONARIO TRÁFICO DE COCAÍNA A BORDO DE UN CAMIÓN

Principal

Hombre de 32 años recibe condena por su papel en el millonario tráfico de cocaína a bordo de un camión

El envío estaba destinado a un buque pesquero que partía hacia aguas profundas, donde la sustancia ilícita sería transferida a otra embarcación de mayor tamaño para su rumbo final hacia Europa.

Condena al chófer involucrado en incautación millonaria de cocaína en San José

En un proceso abreviado, este viernes se logró la condena de un hombre de 32 años, quien deberá cumplir una pena de seis años y dos meses de prisión.

El delito por el que fue condenado incluye el transporte de sustancias estupefacientes, así como tráfico de armas y municiones.

La Operación Faro, llevada a cabo el 20 de setiembre, resultó en la incautación de una tonelada de cocaína oculta en la caja de un camión en Ciudad del Plata.

En las últimas horas, la Policía llevó a cabo una detención en Paysandú relacionada con este caso.

Hasta el momento, ya se habían condenado a una mujer y a un hombre por su participación en el tráfico de esta sustancia, ambos cumpliendo varias penas de cárcel, uno de ellos identificado como pescador artesanal.

El día de la incautación, la Dirección de Represión al Tráfico Ilícito de Drogas realizó cinco allanamientos en Montevideo, Ciudad de la Costa y San José.

La investigación continuó, lo que llevó a la detención del tercer sospechoso en Paysandú esta semana, quien recibió la condena el día de hoy.

Se informó que el cargamento de cocaína tenía como destino un barco pesquero que saldría hacia alta mar, donde la droga sería transferida a otra embarcación de mayor porte para su envío a Europa.

Según el ministro del Interior, Nicolás Martinelli, la sustancia había sido valuada en 30 millones de euros en el mercado europeo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

HOMBRE DE 32 AÑOS RECIBE CONDENA POR SU PAPEL EN EL MILLONARIO TRÁFICO DE COCAÍNA A BORDO DE UN CAMIÓN

Hombre de 32 años recibe condena por su papel en el millonario tráfico de cocaína a bordo de un camión

Tags

viernes, destinado, sustancia, millonaria, condena, transferida, involucrado, pesquero, abreviado, proceso, condenado, profundas

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Se inauguró un nuevo puerto pesquero en Capurro: Lacalle Pou resaltó el avance de la actividad portuaria en la región*
- 3.7 *** *Operativo policial desarticula una red de narcotráfico con la incautación de 1.000 kilos de cocaína en cinco allanamientos*
- 3.8 *** *Se avecina un juicio millonario contra la intendencia por la cesión de un terreno privado a una cooperativa*
- 4.5 *** *Otro individuo es arrestado en el marco de la operación Faro, que hace un mes resultó en la incautación de 1.000 kg de cocaína*
- 5.0 *** *Barrabrava de Peñarol enfrenta condena por tráfico de armas; además, se le encontraron ampollas de fentanilo*
- 3.9 *** *Lacalle Pou estuvo presente en la inauguración del puerto de Capurro, destacando la obra como un "logro significativo" para el desarrollo del país*
- 4.9 *** *La "cocaína flotante" con Gps: una innovadora técnica del crimen que sorprende y desafía a las autoridades*
- 4.3 *** *Se impone una pena de 6 años de cárcel al individuo que intentó*

introducir 61 kilos de cocaína en Uruguay

4.4 * *Detenido un narcotraficante que operaba desde su hogar y la plaza de Porvenir*

5.0 * *Dos individuos reciben condena por distribución de drogas y tráfico de armas en una investigación policial destacada*

Comentarios

Gabriela Garrido

19-10-24 13:37

Es un alivio ver que se avanza en la lucha contra el narcotráfico. Que caigan los responsables y se haga justicia es clave para nuestra seguridad. Ojalá sigan perseverando en estas investigaciones.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024